

AGENDA

Dimanche 21 janvier : 3^{ème} dimanche du temps ordinaire

- 3^{ème} dimanche des sacrements : « Chacun a pour ennemis les gens de sa maison »
- Journée de préparation au mariage
- Quête pour les Séminaires
- Le Père NORMAND est en retraite au foyer de charité de Tressaint du 21 au 29 janvier

Lundi 22 janvier : Saint Vincent, diacre martyr à Valence (Espagne), † 304

- 18h30, au presbytère : atelier d'écriture

Mardi 23 janvier

- 20h30, au presbytère : 2^{ème} séance de la préparation au mariage

Mercredi 24 janvier : Saint François de Sales, docteur de l'Église, † 1622 à Lyon, mémoire

- 20h, au presbytère : réunion du catéchuménat
- *Pas d'accueil à l'église par le Père NORMAND*

Jeudi 25 janvier : Conversion de Saint Paul, apôtre, fête

Vendredi 26 janvier : Saints Timothée et Tite, évêques, compagnons de saint Paul, mémoire

- 18h-19h et 19h30-20h30, chapelle de l'icône : adoration du Saint-Sacrement

Samedi 27 janvier

- 18h, dans l'église : premières vêpres du dimanche

Dimanche 28 janvier : 4^{ème} dimanche du temps ordinaire

- 15h30-16h30, visite de l'église
- Rencontre de la communauté Foi et Lumière

CARNET

Messe en semaine, du lundi au vendredi : 12h15 et 19h ; le samedi : 12h15

Messe dominicale : 10h30, 12h et 19h

« Oratoire du 39 » : messe en semaine à 12h15, le samedi soir à 18h

Accueil et écoute par un laïc : du lundi au vendredi, 15h – 17h

Accueil par un prêtre et confessions : du mardi au vendredi, 17h – 18h45

Prière des laudes : du lundi au samedi à 7h30, le dimanche à 10h (chapelle de l'icône)



Presbytère & adresse postale : 3 rue des prêtres Saint Séverin - 75005 PARIS - Tél. 01 42 34 93 50 - Fax 01 42 34 93 60 - saint-severin.com

La Sev'

Dimanche 21 janvier 2018

3^{ème} dimanche du temps ordinaire

Jon 3, 1-5.10 1 Co 7, 29-31 Mc 1, 14-20

« Les temps sont accomplis »

Prenons nous au sérieux cette annonce de Jésus ? Nous l'entendons depuis notre catéchisme, le monde l'entend depuis 2000 ans, et, de fait, quelles transformations le monde a connues depuis lors !

Nous pensons peut-être que ce message est devenu sans signification pour nous. Que tout doit continuer comme avant.... A l'échelle de notre courte vue, de notre courte vie.

Mais l'apôtre Paul nous recadre dans l'urgence : « **le temps est limité, car il passe, ce monde tel que nous le voyons !** ».

Oui, quand nous ouvrons les yeux, les bouleversements du monde que nous apercevons peuvent nous faire peur. Surtout quand la liturgie nous fait relire l'épisode de Jonas.

Mais la suite du message de Jésus est là : « le Règne de Dieu est tout proche, convertissez-vous et croyez à l'Évangile ».

Cet Évangile de Jésus, **Bonne Nouvelle de l'amour de Dieu pour tous les hommes**, nous l'« expérimentons » en notre cœur dans la rencontre avec Jésus ressuscité, dans la rencontre avec le pauvre, avec celui qui souffre.

Et, à la suite des premiers apôtres, **nous l'annonçons**, et partageons sa tendresse envers les hommes « **jusqu'à ce qu'il revienne** ».

Bertrand CAVALIER, diacre

La vie à Saint-Séverin

1- Le sacrement des malades

Le **dimanche 11 février** au cours de la messe de 10h30, nous célébrerons le sacrement des malades.

Qu'est-ce que c'est ? Un sacrement, c'est toujours Dieu qui agit et fait quelque chose pour nous. Confronté à la maladie, aux infirmités, le chrétien demande à Dieu la force et la paix pour traverser l'épreuve et supporter la faiblesse. Mystérieusement, le chrétien qui lutte contre la souffrance et la maladie vit une proximité spéciale avec le Christ.

Qui peut le recevoir ? Les personnes atteintes d'une maladie grave ou longue, ainsi que les personnes fragilisées par la vieillesse. Il est possible de recevoir ce sacrement plusieurs fois dans la vie.

Comment s'inscrire ? En contactant la paroisse au 01 42 34 93 50, ou en allant voir un prêtre à l'accueil dans l'église, du mardi au vendredi de 17h à 18h45.

Une réunion de préparation aura lieu le vendredi 9 février à 15h.

2- Assise

Les inscriptions sont en cours, et **il reste encore des places**. Au programme : découverte et prière auprès des grands lieux de la vie de saint François et de sainte Claire. Départ le 16 avril au matin, retour le 21 avril le soir. Tarif normal : 920 euros. Tarif solidarité : 800 euros. Tarif soutien : 1000 euros. Renseignements et inscriptions : paroisse@saint-severin.com

Pour les jeunes de la 6^e à la terminale, un itinéraire spécifique pour ce pèlerinage : départ le 15 avril au soir, retour le 22 avril (350 euros).



QUÊTE POUR LES SEMINAIRES

En 2017-2018, les 8 diocèses d'Ile-de-France comptent **plus de 200 séminaristes**. La prise en charge financière de leur formation est **intégralement assumée par les dons des chrétiens**. Une journée de formation coûte **68€** (hébergement, frais d'études, protection sociale, pèlerinages...).

La quête d'aujourd'hui est destinée à leur formation.

Vous pouvez également envoyer vos dons, déductibles de vos impôts, à :

Œuvre des Vocations, 15 rue des Ursins, 75004 Paris
ou faire un don **en ligne** sur le site www.mavocation.org

AU NOM DES SÉMINARISTES : MERCI !

Dimanche des sacrements

« Chacun a pour ennemis les gens de sa maison » (Michée 7,6)

« La communion conjugale constitue le fondement sur lequel s'édifie la communion plus large de la famille, des parents et des enfants, des frères et des sœurs entre eux, des parents proches et autres membres de la famille. Une telle communion s'enracine dans les liens naturels de la chair et du sang et se développe en trouvant sa perfection proprement humaine par la mise en place et la maturation des liens encore plus profonds et plus riches de l'esprit. (...) La famille chrétienne est en outre appelée à faire l'expérience d'une communion nouvelle et originale qui confirme l'expérience naturelle et humaine. (...) La famille chrétienne est une révélation et une réalisation spécifique de la communion ecclésiale, c'est pourquoi elle peut et elle doit se dire « Eglise domestique ».

Tous les membres de la famille, chacun selon ses propres dons, ont la grâce et la responsabilité de construire, jour après jour, la communion des personnes, en faisant de la famille une « école d'humanité plus complète et plus riche ». Cela s'accomplit à travers les soins et l'amour donnés aux jeunes enfants, aux malades, aux personnes âgées ; à travers les services réciproques de tous les jours ; dans le partage des biens, des joies et des souffrances. (...) Seul un grand esprit de sacrifice permet de sauvegarder et de perfectionner la communion familiale. Elle exige en effet une ouverture généreuse et prompte de tous et de chacun à la compréhension, à la tolérance, au pardon, à la réconciliation. Aucune famille n'ignore combien l'égoïsme, les dissensions, les tensions, les conflits font violence à la communion familiale et peuvent même parfois l'anéantir : c'est là que trouvent leur origine les multiples et diverses formes de division dans la vie familiale. Mais, en même temps, chaque famille est toujours invitée par le Dieu de paix à faire l'expérience joyeuse et renovatrice de la « réconciliation », c'est-à-dire de la communion restaurée, de l'unité retrouvée ».

Jean-Paul II, exhortation apostolique *Familiaris consortio*, n°21.

- 1- Dans nos familles, quels sont les lieux de division que nous percevons ? Comment réagissons-nous ? Comment laisser une place au désir de communion ?
- 2- De quelle manière le mystère pascal de la mort et de la résurrection du Christ est-il capable de renouveler et sauver notre vie familiale ?